

Renaults neuer Kompakt-Van bringt zum Markt-Debüt fünf Euro NCAP-Sterne mit.

Neuer Renault Scénic

Renaults erster Kompaktvan mit dreigeteilter Panorama-Frontscheibe, die sich stilistisch an den Espace anlehnt und eine „hervorragende Übersicht“ bieten soll. Gegenüber dem Vormodell ist außerdem die Bodenfreiheit etwas gewachsen.



Renaults zweite Top-Neuheit in Genf ist der nächste Scénic, dessen C-förmige Tagfahrlichter allerdings in die Hauptscheinwerfer integriert sind. Auf den ersten Blick sieht man dem fünfsitzigen Kompakt-Van jedenfalls seine „Raumfülle“ an, zumal der hintere Überhang verkürzt und die Spur verbreitert wurde. Der Siebensitzer Grand Scénic soll in [Paris](#) (Herbst) vorgestellt werden [Auto-Kaufberatung.at vom 25.2.2016](#)